



Morena elige en Diputados para presidir la Comisión de Derechos Humanos a legisladora que lucró con el reparto de víveres en Guerrero por "Otis"

La bancada de Morena también acordó la designación de la sobrina de Nico, exchofer de Andrés Manuel López Obrador, para la Comisión de Asuntos frontera Sur.

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados designó por unanimidad a las presidencias de cinco comisiones: Energía, Derechos Humanos, Igualdad de Género, jurisdiccional y Asuntos Frontera Sur.

En reunión plenaria a puerta cerrada, los morenistas acordaron que Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna presidirá la Comisión de Derechos Humanos, quien como presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso de Guerrero fue grabada cuando condicionaba la ayuda a damnificados a tres semanas del huracán "Otis".

Por ello, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó una denuncia en contra de Domínguez por el reparto de víveres y agua a los afectados con listas en mano, ante la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales (Fisel) como lo dio a conocer un reportaje de Latinus.

Tey Molido Cano, diputada por Tabasco y sobrina de Nicolás Molido Cano, mejor conocido como Nico, exchofer de Andrés Manuel López Obrador, presidirá la Comisión de Asuntos frontera Sur.



Tey Mollinedo Cano es exalcaldesa de Teapa, Tabasco, y es dirigente de Morena en esa entidad hasta agosto de 2022.

Rocío Adriana Abreu Artiñano, presidirá la Comisión de Energía, luego de contar con el respaldo de Claudia Sheinbaum, presidenta de México y Layda Sansores, gobernadora de Campeche.

Abreu Artiñano, fue senadora en la pasada legislatura, ha ocupado distintos cargos en la administración pública de aquella entidad y respaldó la campaña de Claudia Sheinbaum, a quien agradeció “por la confianza y la oportunidad para designarme como diputada federal”, escribió el pasado 18 de junio en sus redes sociales.

En la Comisión de Igualdad de Género se aprobó a Anaís Miriam Burgos Hernández, cercana a Joel Ortega Cuevas, exdirector general del Sistema de Transporte Colectivo Metro, con quien trabajó como asesora, cargo que tuvo también en la Cámara de Diputados hasta 2018. Exdiputada local en el Estado de México. Fundadora de Morena.

Hugo Erick Flores Cervantes, fue designado como presidente de la Comisión Jurisdiccional, instancia encargada de resolver asuntos relacionados con la responsabilidad y sanción de servidores públicos que incurran en faltas graves o delitos en el ejercicio de sus funciones.

Cercano a Sheinbaum, Flores Cervantes integra el equipo de diputados que elabora las leyes secundarias de la reforma judicial y estuvo considerado para presidir la Comisión de Justicia, la cual recayó en Julio César Moreno. Expresidente nacional del extinto Partido Encuentro Social, exdiputado federal y cuenta



con un Doctorado en Ciencias Jurídicas por la Universidad de Harvard.

Estas designaciones se suman a Merelyn Gómez Pozos (Presupuesto y Cuenta Pública); Carlos Ulloa (Hacienda y Cuenta Pública); Leonel Godoy (Puntos Constitucionales); Julio César Moreno (Justicia); Luis Arturo Oliver Cen (Defensa) y Humberto Coss y León Zúñiga (Marina) que se aprobaron el lunes pasado.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/9/morena-elige-en-diputados-para-presidir-la-comision-de-derechos-humanos-legisladora-que-lucro-con-el-reparto-de-viveres-en-guerrero-por-otis-125563.html>